

まるごと地産地消PJ

10月1日(土)野菜直売所が開催されました。今回は、ナスや南瓜などの夏野菜に加え、秋の味覚のサツマイモや里芋、枝豆も並び、季節を感じられました。毎回、たくさんの方にお越しいただき大盛況です。次回は11月5日(土)に諏訪家屋敷で10時から開催します。場所と時間が変わります。駐車場は赤野井西別院、JAレーク滋賀赤野井支店です。台数に限りがあります。気をつけてお越しください。



まるごと語り部部会

10月7日(金)玉津小学校4年生と6年生の子どもたちに「語り部」の活動をされました。

『おしょうさんとこそう』

『野洲川の水害』



『矢島御所』

『玉津小の歴史』



～学区民のつどい・運動会に向けて～

10月9日(日)赤十字奉仕団玉津分団のみなさんとシルバー人材センター玉津班のみなさんが、地域総合センタースポーツ広場と玉津公民館周辺の除草作業をしてくださいました。おかげさまで、グラウンドも周辺もきれいになり、気持ちよく学区民のつどい・運動会を開催することができました。早朝よりお世話になり、ありがとうございました。



～ポイント打ち～

まちづくりスポーツ・健康部会

10月18日(火)午後7時から運動会に向けて、グラウンドにトラックなどのラインを引くためのポイントを探し、釘を打っていただきました。冷たい風と寒い中、ありがとうございました。



すみれ教室 第7回学習会

10月12日(水)講師に玉津学区健康推進員のみなさんをお迎えして、「のぼそう 健康寿命」をテーマに健康や食に関するお話を聞きました。元気に健康で日常生活を送るためには、3食しっかり食べて、しっかり動いて、外出や交流など無理なく頑張りすぎず自分のペースでゆっくり続けることが大切だとお話しいただきました。また、脳活クイズや食の紙芝居などリフレッシュする時間もあり、楽しい学習会となりました。

